

Antwort zur Anfrage Nr. 0069/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Grafitti-Gestaltung (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1) Gibt es mittlerweile eine konkrete Zeitplanung?

Nachdem nun seitens des Ortsbeirats finanzielle Mittel zur Durchführung der gewünschten Wettbewerbe bereitgestellt werden, kann die Verwaltung eine konkrete Zeitplanung erstellen. Eine Umsetzung der von der Jury favorisierten Entwürfe sollte im späten Frühjahr 2013 erfolgen, unter zu erwartenden günstigen Wetterbedingungen und Außentemperaturen.

2) Gibt es eine Rangfolge der Örtlichkeiten?

Zuerst sollen die Unterführungen in der Heimstraße und der Schützenstraße gestaltet werden, die seitens der städtischen Stadtbildpflege und Denkmalpflege als unbedenklich angesehen werden.

Da sich die Flächen am Bolzplatz "Am Mahnes" in Nähe der Denkmalzone "Friedenskirche" befinden, sollen sie erst in einem zweiten Schritt gestaltet werden.

3) Ist schon bekannt, wer mit der Planung und Durchführung beauftragt wird?

Auf Wunsch des Ortsbeirats Mainz-Mombach und des städtischen Beirats für Fragen der Bildenden Kunst sollen zwei offene Wettbewerbe für die Gestaltung durchgeführt werden. Anhand der eingereichten Entwürfe wird eine Jury entscheiden, wer mit der Gestaltung der Flächen beauftragt wird.

Mainz, 24.01.2014

gez. Marianne Grosse Beigeordnete